

ABSTRAK

Lia Safitri, 10519232415, 2015. “Kompetensi Guru PAI Dalam Menanamkan Nilai-nilai Akhlak Mulia Pada Siswa Kelas VII SMP Negeri 2 Tanete Riaja Kabupaten Barru”. (Dibimbing oleh Hj Atika Achmad dan Amirah Mawardi). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, Kompetensi guru Pendidikan Agama Islam, proses penanaman nilai-nilai akhlak mulia pada siswa kelas VII SMP Negeri 2 Tanete Riaja Kab. Barru, Kompetensi guru Pendidikan Agama Islam dalam menanamkan nilai-nilai akhlak mulia pada siswa kelas VII SMPN 2 Tanete Riaja Kab. Barru.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Untuk mengumpulkan data, peneliti menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian kualitatif, dipergunakan beberapa metode yaitu metode induktif, metode deduktif dan metode komparatif.

Hasil penelitian membuktikan bahwa. *Pertama*, Kompetensi guru PAI di SMP Negeri 2 Tanete Riaja Kabupaten Barru meliputi kompetensi pedagogik, kepribadian, profesional dan sosial berada pada dikategori baik, namun masih perlu ditingkatkan yaitu dalam empat kompetensi guru sudah mampu dimiliki dan dikuasai akan tetapi masih perlu ditingkatkan pembelajaran teknologi informasi dan komunikasinya. *Kedua*, Proses penanaman nilai akhlak mulia pada siswa yang dilakukan guru PAI yang meliputi: pembelajaran Al-Qur'an, kegiatan ramadhan dan pembiasaan mengucapkan salam. *Ketiga* Kompetensi Guru PAI dalam menanamkan Nilai-nilai Akhlak Mulia pada siswa kelas VII yaitu menanamkan dan membangkitkan keyakinan beragama termasuk memberikan pemahaman tentang akhlak kepada Allah SWT dan memberikan pemahaman untuk meneladani akhlak Nabi Muhammad Saw, menanamkan etika pergaulan termasuk pergaulan dalam lingkungan keluarga, lingkungan masyarakat dan lingkungan sekolah dan menanamkan kebiasaan baik yang dicontohkan oleh guru mengarah pada komunikasi yang terjalin dalam kegiatan pembelajaran. Guru PAI mampu memberikan motivasi yang membangun dan membina peserta didik menjadi pribadi yang berakhlak mulia.

Kata Kunci: Kompetensi Guru PAI, Nilai-nilai Akhlak Mulia